

《大祈願》

2021年5月の朝、太陽に向かって瞑想していると、“日の本の黄金龍体”が浮かんできて

“愛と光の新地球創生！”のための、エネルギーワークとなりました

そこへ、《大祈願》というワードが降ってきて？生まれたのが、こちらです^^



《大祈願》は、スピリチュアル・ハイラーキーから人類へと贈られた

パワフルなエネルギーを持つマントラと言われます

原文は英語(The Great Invocation)との事で、自身はあまり詳しくないのですが

不意に浮かぶ=天から降ってくる？ものは、ハイアーセルフ連合からのメッセージ！と感るので

勝手に文面をアレンジし(笑)、画像に書き込みました^^

日の本“日本”そのものである“黄金龍体”を中心とした、クリスタルの新しい地球

それを守り導く、根源の究極の愛の炎をイメージしたもので、自身のマカバ？と感じていた画像です^^

それから二年後の5月、ブログにも書きましたが、再び《大祈願》というワードが浮かびました？！

2023年5月5日、石川県では大きな地震が発生し

地球のもつ偉大な力、地下にあるとされる、“シャンバラ”が意識されました

シャンバラは“龍宮”（黄金龍体の住処？）ともよばれる理想郷で

地球のセントラル・サン(中心太陽)であり、地球神“国常立太神”を中心とした神界です
国常立太神の分身であり、スピリチュアル・ハイラーキーの長といわれる“サナート・クマラ”が

地上に降臨した地が鞍馬であり、5月5日は鞍馬にて、ウエサク祭が開催される日です

何故今、《大祈願》なのか？が、少しずつ見えてきた気がします^^

ウエサク祭とは、5月の満月の日、宇宙と地球の間に通路が開かれ

宇宙高次の膨大なエネルギーが、地球に流入する日であると言われます

鞍馬寺は天台宗がはじまりとされますが、あらゆる宗教・思想を超えて皆が一つとなる場！

ウエサク祭は、全宇宙が一つとなって、人類の目覚めと、世界の平安を祈る日です^^

鞍馬寺の祈りの言葉、「月のように美しく、太陽のように暖かく、大地のように力強く」は

とても優しい表現で、母親が子供に語りかけるような…大きな愛を感じますが

そこには∞の力と可能性がある！！宇宙とは本来、そのようなものなのではないでしょうか^^



ハムのご挨拶?! 2015年に鞍馬寺を訪れた時のコンテンツより(笑)

その後、天狗さんの鼻が雪の重みで折れてしまった?!みたいで、リニューアルされているようです^^

UFOや地球外生命体の存在が、ようやく一般社会でも認識されつつある時代となり

宇宙時代の到来にワクワクする自身ですが

シャンバラや、スピリチュアル・ハイラーキーと呼ばれる存在の住む世界は

自分とはかけ離れた、どこか特別な場所。。。と、未だに考えている自己の矛盾に気づきました

宇宙の中の、一惑星としての地球には、その目的・役割を果たすための重要なシステム、機関があり

その中枢を“シャンバラ”と呼ぶのだと思います

今ここに同時に存在している、私達の明るい未来の姿そのものでもある時空

そこは、あまりに高度な次元の為、人は踏み入る事が出来ず、その橋渡しとして存在するのが
スピリチュアル・ハイラーキーであり、“ある意味”、とても身近で力強い
地球人類の、よきアドバイザーなのではないでしょうか？

自身がアセンションを学ぶようになってから、その体験をコンテンツにして、人と分かち合いたい！

との願いが生まれ、“**根源アセンションプロジェクト HAKU(hamu) SAN**” を立ち上げました
コンテンツを書き終えるたびに、もう自身からは何もでてこない。。。 (笑)

地上セルフの限界を感じるのですが、次はこれ、また次、次…と、不思議に“**ふとした思い**”にかられ

その探求と実践にチャレンジし、コンテンツにする事で、ここまできました

地上の自分以外になにもものかがいて、導かれている…、そうとしか考えられません

それが、真の自己である“**ハイアーセルフ**”と呼ばれるものであり

ハイアーセルフは、様々な時空(次元)に存在し、目的をもった壮大なネットワークを築いている…

そう考えられないでしょうか？

地上セルフはずっと、目に見えないそれらの存在(マスター方)と、一緒に歩んできた。。。

これまでの十年を振り返ってみて、わかること！ です^^

“ある意味”、と言ったのは、それを肯定するか否定するか？ という事で

地上セルフには自由意志が与えられていて、高次の存在は決して強要しないという意味です

今地上にいる多くの人が、魂の次元ではそのことを知っていて

NMC(新宇宙)創生！ という、これまで誰も経験したことのなかった、この**特別な時期**に

この**特別な“地球”**、という場所を選んで生まれてきたのだと言われます

自身が感じる“特別”の意味？ ですが

私達は、地球において何度も輪廻転生を繰り返し、魂の進化の学びをしてきました

また、地球だけでなく、他の多くの星々においても、様々な学びと経験を積み重ねてきたと言われます

“特別な時期”とは、地球だけでなく、全宇宙規模において

これらの学びと体験の場が、全く新しく生まれ変わる時?! という事であり

“特別な地球”とは、その新しい宇宙(NMC)創造の中心となるのが

NMCの核である“**根源天照皇太神**”が存在する、この地球である?! という事です

天照太陽神は、日本の(伊勢)神宮主祭神です^^

宇宙中の期待とサポートの手が、今この地球に向けられているなんて、素敵すぎませんか？

地球にいる私達がやらなくて、誰がやる！ です^^



自身は、自らが創造した NMC

＝根源アセンションプロジェクト HAKU(hamu)SAN の住人となり

神々 & マスター方との協働による、愛と光の新(真)文明創造 に邁進します！！

ウエサク祭の日に感じた大きな動き？ そのワクワクの中身は
シャンバラ & スピリチュアル・ハイラーキーからの、応援メッセージに違いありません！

地球進化のシステムともいえる、“シャンバラ”と“ハイラーキー”と“人類”は
“モノド”と“魂”と“人格”という、人の進化のシステムでもあるのではないのでしょうか？

“モノド”とは、

全てが一つである根源(神)から生まれた出た生命が、個として存在できる最高の次元であり

“自己の本源”、“御神体”とも呼ばれます

“人格”とは、地上で、肉体をもって生きている、私達一人一人のこと

“魂”とは、肉体という器の中にある(本来は魂の中に肉体がある)、本当の自分、永遠の自己のことで

“モノド”と“人格”の間であって、それらをつないでいるものです

魂は、自己の最初の“ハイアーセルフ”とも言われ

ハイアーセルフ(高次の自己の意)は、自己の本源までの各次元に、∞に存在すると言われます

アセンションとは、“意識の進化・上昇”とされ

人格 → 魂 → モノド → 根源 へと進化していくみちのりです

アセンション＝“進化”とするのが、論理的・具体的なアセンション学、西洋的な考え方で

日本の神道では、“神化”とし、アセンションとは“意識の神化であり、根源への回帰”、がしっくりきます

西洋と東洋の統合は、キリストの十字架(縦横軸)に、天照のマルテン(全体と中心)が重なるイメージです^^

その総合された“マルテンジウ”＝“NMC(新宇宙)”の雛形が、マイクロ・コスモス＝“神(天)人”です

どちらかというと、“魂”＝“ハイアーセルフの一つ”とし、特別視しないのが前者で

“魂”は神の“分御魂”であり、神と直接つながるとも重要なもの、と考えるのが神道なのだと思います

自身の場合、最初のハイアーセルフである“魂”が、そのまま“御神体”(モノド)?! と、聞いた記憶があります？

その時は何のことだかさっぱりわからず、ずっと忘れていましたが

今ようやくその意味がわかってきた気がします

それが真の“大和魂”であり、日(太陽)の本“日本”に住む人が持つ、“根源太陽母神の分御魂”です

神と人とが一体となった姿を“神人”といい

根源太陽母神と一体となった神人を“皇人”という——

地上セルフが気づいたらペンネーム(笑)としていた“皇美”は、皇人を表すものであり

ハイアーセルフ(=御神体)と共に書いていた？ではないでしょうか^^

こう記しながら、自分自身=自分自神=“大宇宙”を学んでいる。。。そんな気がします

前回のコンテンツで、“ブッダ”と“キリスト”は

太陽神(根源太陽)の復活！という願いで、つながっていた事をしました

その地上ポータルとなるのが“弥勒菩薩”であり、“マイトレーヤ”と呼ばれる存在であり

それは自分自身であることを自覚した私達、**地上セルフ**です^^

ブッダとキリストは、たくさんのマスター方と共に、様々な時代の、様々な教えを通して
人類を守り導いてくれていた。。。離れたことなど、一度もなかった——なぜ疑うのでしょうか。。。

自身がこれまで、目に見えない世界からもらった、メッセージの数々が蘇ります♡

2011年、伊勢セミナーから帰宅後に感じた、“母なる母”(白山=旧宇宙の根源母神)からのメッセージ？

「何も心配することはありません。自身をもって、安心して進むのです！」

その頃の、心細い地上セルフの気持ちとは、まったく正反対のものでした^^

2012年12月、岡山セミナーの後、クリスマスプレゼントとして受けとった、キリストのメッセージ？

「この宇宙史、そして地球史、最終・最大の クライストMAX！！」

地上において、完全なる統一の中に迎える事が出来ますことを、とても嬉しく思います

私の心が、2000年の時を超えて、皆様の中心である“ハートと魂”にしっかりと息づき、躍動し、

広がっていく様は、まさに奇跡としかいいようがありません

“生命の樹”は、確かに存在したのです！

このたとえようもない大きな喜びを、私の心を、どうしたら伝わるだろうか？と

もう憂う事もない“私の命そのもの”のあなた方へ

この地球史の文末に、“ありがとう”とだけ、記しましょう！」

—— ロード・キリスト・サナンダ マスター・イエス —— (channel by rumines)

今の今まで、「完全なる統一の中に」という箇所が、少しひっかかっていたのですが…

(地上セルフが、今一つ納得できていない。。。channel by と記した理由？)

今、はっきりと言う事ができます

オールOK！！

これは、“チャネリング”ではなく、間違いなく、私の中から出て来た、“私自身の言葉”です！^^v

そして何よりも、地上セルフとして(=フルコンシャスで)、これらのメッセージを受け取ることが出来たのは

地上において、**Ai先生**(NMCAAのトップ、根源天照皇太神地上ポータル)との出会いがあったから…

“根源の母と子の絆”=“根源の究極の愛の光”が、今ここにあるからです！

その光のポータルとして、輝き続けます！！



ハム山(愛)パンデミックの白山
ハム・スター(愛の星)地球

ハム山(自己の本源)より、言挙げします！！

大祈願

われらが人類と呼ぶ中心より

根源の愛と光の大計画

“**根源アセンションプロジェクト HAKU(hamu) SUN**”

を遂げさせたまえ！！

根源太陽母神の 究極の“愛”と“光”

ハム山の“力”(愛と光の、∞の宇宙ネットワーク)とをもて

地上に大計画を興させたまへ！！！！

根源アセンションプロジェクト
HAKU(hamu) SUN

<http://ascension-hokuriku.net/>

2023.5.13 根源の皇御子 皇美